
Jahreshauptversammlung

Bericht zur Jahreshauptversammlung

Auch in diesem Jahr war die Jahreshauptversammlung gut besucht. Nach der Begrüßung durch Günter Oßfeld begann die
Versammlung mit der Totenehrung und der Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder. 

Nachdem keine Einwände gegen die Tagesordnungspunkte erhoben wurden, begann der Bericht des Vorstands mit
einem Rückblick der Aktivitäten. Dazu zählte neben der Kerwe insbesondere das Sommerfest, was wir erstmalig bereits am
Samstagabend eröffneten. Der Aufwand hierfür war überschaubar und somit werden wir dies auch in Zukunft so beibehalten.
Aufgrund der immer weniger mithelfenden Mitgliedern wird das Sommerfest jedes zweite Jahr auf die Probe gestellt, ob
wir das Fest so durchführen können oder ob wir es ganz absagen müssen. Das Neujahrsglühen wird immer besser und wird
ebenso beibehalten. Neben der obligatorischen Winterfeier Ende Januar fanden wieder einige Arbeitseinsätze im
November statt. Der Vorstand bedankte sich bei den wenigen fleißigen Helfern, die den Verein in ihrer Arbeitskraft
unterstützten und so die Außendarstellung des Vereinsheims merklich aufwerteten. Besonderes Lob ging an Günter Leuser
und Doris Oßfeld für die Dauerunterstützung sei es beim Gerüst aufbauen, Streichen oder Vereinsschrift anbringen. Die noch
wenigen offenen Baustellen werden wir in den nächsten Wochen angehen bis zur Vereinsvertretersitzung bei uns. Der
Vereinsausflug nach Speyer fand regen Anklang, so dass wir die Ausflüge beibehalten werden auch im Hinblick auf die
Vereinszusammengehörigkeit. Weiterhin lobte Günter unser kleines Team insgesamt, denn außersportlich läuft es bei uns im
Moment sehr gut. 

Der Kassier Josef Frei hielt sich kurz mit seiner Ausführung und teilte mit, dass der Sportverein wirtschaftlich auf
gesunden Füßen stehe und keine offenen Forderungen ausstehen. Sollte der neue Mietvertrag der Trainingsgaststätte in
Weiher zu Stande kommen, werden sich die Kosten auch in diesem Jahr in Grenzen halten und der Spielbetrieb kann
fortgeführt werden.

Sportwart Jörg Kunter begann seine Rede mit einem Dank an die wenigen verbliebenen aktiven Spieler für ihren Einsatz.
Das Ziel des Klassenerhalts haben wir erreicht. Da die Ligaverteilung neu geregelt wird, lassen wir uns hier überraschen
in welcher Klasse wir nächstes Jahr antreten werden. Auch in diesem Jahr werden wir aufgrund Urlaubszeit und
Abwesenheit einiger Stammspieler nicht an Turnieren teilnehmen. Dieses Jahr wurden viele sehr gute Ergebnisse
geworfen, die jedoch größtenteils Eintagsfliegen waren und nicht so konstant abgerufen werden konnten wie gewünscht. Ab
sofort beginnt die Vereinsmeisterschaft im 4x30er Modus bei dem sich alle aktiven Kegler beteiligen können, um so ihren
Stellenwert in der Mannschaft zu ermitteln.

Der Pressewart und Schriftführer Matthias Just durfte als letzter auch nicht fehlen: Die neue Homepage www.rw-
ubstadt.de erfreut sich großer Beliebtheit und die erstellten Statistiken trugen zur besseren Darstellung der Ergebnisse
eines jeden Einzelnen und im Gesamten bei. Die Erweiterung um die 50er Ergebnisse zeigt schön die Zusammensetzung
des Endergebnisses auf. Da unser Vereinsheim von außen neu angestrichen wurde, wird in diesem Zuge die Homepage
um zusätzliche Features wie einem kleinen Filmchen und neuen Fotos erneuert. Die Planungen hierfür laufen bereits an.

Nachdem alle Berichte gehört wurden nahm Ulrich Stockenberger die Entlastung des Vorstandes in die Hand. Die
Vorstandschaft wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet. Somit steht dem neuen Geschäftsjahr nichts
mehr im Wege.

Zum Schluss beim Tagesordnungspunkt &ldquo;Sonstiges&ldquo; wurde angedacht, neue Trainingsanzüge zu
beschaffen, um mit den neuen Mitgliedern ein einheitliches Bild beim Kegeln abzugeben. Ebenso werden die so
genannten 5Eur-Essen fortgeführt. Als sportlicher Anreiz ist es angedacht zu einem Bundesligakegelspiel zu fahren, um
die Profis bei der Arbeit zu bestaunen. 

Günter Oßfeld bedankte sich bei allen anwesenden Mitgliedern und ließ die Jahreshauptversammlung  bei einem gemütlichen
Beisammensein ausklingen.

Das vollständige Protokoll mit internen Mitteilungen und Festlegungen finden alle Mitglieder wie gewohnt nach der
Anmeldung im Mitgliederbereich unter "Versammlungsprotokolle"
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